

HANDICAP

Une application pour se faciliter la vie

SAINTE-SAVINE. Une application signalant les lieux accessibles est testée par des Saviniens.

Depuis deux mois les adhérents de l'APF Handicap de Sainte-Savine utilisent l'application « Streetco » afin de signaler et répertorier les lieux accessibles aux personnes à mobilité réduite. L'insertion en milieu scolaire ou professionnel des personnes handicapées passe inévitablement par l'accessibilité des transports, de la voirie, des bâtiments. C'est pour quoi, Antoine Martin, chargé de développement des actions associatives au sein de l'APF Aube, accompagné d'adhérents en situation de handicap, a convié les élus pour une déambulation dans la ville. « Nous souhaitons valoriser les commerces qui ont fait des travaux d'accessibilité, signaler les obstacles qui empêchent encore trop souvent les personnes à mobilité réduite de se déplacer, et répertorier les lieux facilement accessibles », précise Antoine Martin.

ENCORE BEAUCOUP À FAIRE

« Des efforts ont été réalisés mais il reste beaucoup à faire. On doit adapter la ville pour que chacun puisse accéder à tous les espaces et bâtiments publics. Certains obstacles doivent disparaître, on verra avec les services techniques les aménagements possibles à réaliser et la municipalité



Les personnes en situation de handicap se heurtent encore trop souvent à des problèmes d'accessibilité.

mènera une large réflexion sur l'ensemble de cette avenue pour répondre à l'attente de tous », détaille Michel Vivien, adjoint chargé de l'urbanisme, du cadre de vie. Des années après le vote de la loi sur le handicap, près d'une personne handicapée sur deux estime que son quotidien ne s'est pas amélioré. « Ce parcours sur l'artère principale de la ville montre clairement les difficultés rencontrées par les personnes en situation de handicap. Il faut faciliter l'intégration de tous et

l'application Streetco est intéressante et utilisable par tous. Chacun d'entre nous peut ainsi aider les personnes à mobilité réduite », complète Olivier Frajman, conseiller délégué à la transition écololique et au cadre de vie. En effet, cette application est un véritable GPS piéton collaboratif. Le souhait des PMR est donc de voir de nouveaux Streeters signaler en temps réel les obstacles et les lieux accessibles qu'ils rencontrent lors de leurs déplacements. ■

SAINTE-SAVINE

Extrait du journal L'Est Éclair - Jeudi 03 septembre Page:8/9

La copie, la reproduction et la diffusion sont soumis aux droits d'auteurs et nécessitent une déclaration préalable, conformément aux dispositions du code de la propriété intellectuelle. (Art L.335-2 et L.335.3)